



Urs Heinrich

KUNST VOM LANDESENDER IM LUZERNER KANTONSSPITAL

Das KKLb – Kunst und Kultur im Landessender Beromünster – unter der kurativen Leitung von Künstler Wetz (Leitung KKLb-Gesamtkunstwerk) und Künstler Silas Kreienbühl (KKLb-Direktor) bringt Schritt für Schritt Kunst ins Luzerner Kantonsspital in Luzern. Projektleiter vor Ort ist Micha Aregger. Unser Ziel ist es, an den hohen medizinischen und pflegerischen Standard des Spitals auch in der ästhetischen Ausgestaltung seiner Räumlichkeiten einen Beitrag zu leisten.



Wetz

Silas Kreienbühl

Urs Heinrich

KUNST VOM LANDESSENDER IM LUZERNER KANTONSSPITAL

Im Luzerner Kantonsspital in Luzern zeigt der Sempacher Künstler Urs Heinrich farbintensive Linoldrucke, welche aus der Mitte des Lebens kommen. Seit Jahren befasst sich der Künstler mit der heilenden Wirkung von farbformatiger Malerei. Die hier gezeigten Drucke sollen den Betrachter in der Phase der Genesung erfreuen und stärken, ganz entsprechend seinem Credo «Kunst macht glücklich».

Urs Heinrich ist 1964 in Wolhusen geboren. Er begann schon früh als Autodidakt, eigene Ideen und Visionen gestalterisch umzusetzen. Er lebt und arbeitet heute als freischaffender Künstler in Sempach. Seine Arbeiten sind jedoch nicht nur in geschützten Innenräumen zu sehen. Als Performer und Ideenlieferant arbeitet er sehr viel mit Schulen, Firmen und Institutionen zusammen. Etliche seiner Installationen wirken zusammen mit der Natur und bestehen nur während einer bestimmten Zeit. Überhaupt ist die Natur mit ihren Elementen und den Geheimnissen des menschlichen Zusammenlebens ein wichtiger Antrieb und Bestandteil seines Schaffens.

www.KunstimSpital.ch

Für Fragen, Anregungen und andere Meldungen:

KKLB – Kunst und Kultur im Landessender Beromünster

T +41 (0)41 930 38 38 | kklb@wetz.ch | www.kklb.ch

